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СТИХИЯ

Н А Ш Е 
И Н Т Е Р -

 БУДНИ И ПРАЗДНИКИ 20 мая 2011 года

ПОВЕСТКА 
ДНЯ 

очередной 
XXXII сессии

IV созыва 
Прибайкальско-

го районного 
Совета 

депутатов

26 мая 2011 года, 10.00 часов

1. Об утверждении Прогнозно-
го плана приватизации имуще-

ства муниципального образова-
ния «Прибайкальский район» на 

2011 год.
Докладывает: Башкиров Н.И., 

председатель комитета по управ-
лению муниципальным хозяйством. 
Готовит: комитет по управлению 
муниципальным хозяйством

2.  О внесении изменений в 
решение сессии Прибайкальско-
го районного Совета депутатов 
от 12 февраля 2010 г. №167 «Об 

одобрении передачи недвижимо-
го имущества муниципального 
образования «Прибайкальский 

район» на безвозмездной основе 
в государственную собствен-
ность Республики Бурятия».

Докладывает: Башкиров Н. И. 
Готовит: комитет по управлению 
муниципальным хозяйством

3. Об одобрении передачи 
муниципального имущества на 

праве   безвозмездного поль-
зования Негосударственному 

общеобразовательному учреж-
дению дополнительного    про-
фессионального образования 

«Прибайкальский районный 
спортивно-технический клуб 

Регионального отделения   
Общероссийской   общественно-
государственной   организации 

«Добровольное общество содей-
ствия армии, авиации и флоту 
России» Республики Бурятия.

Докладывает: Башкиров Н.И. Го-
товит: комитет по управлению му-
ниципальным хозяйством

4. Об одобрении принятия иму-
щества из собственности При-
байкальского районного совета 
оборонно-спортивной технической 
организации в собственность муни-
ципального образования «Прибай-
кальский район».

Докладывает: Башкиров Н.И. Го-
товит: комитет по управлению му-
ниципальным хозяйством.

5. Об утверждении Положения 
«О бесплатном предоставле-
нии  земельных участков, на-

ходящихся  в муниципальной 
собственности на территории 
муниципального образования 
«Прибайкальский район», для 
индивидуального жилищного 

строительства».
Докладывает: Зеленовский А.С., 

начальник отдела имущественных 
и земельных отношений. Готовит: 
отдел имущественных и земельных 
отношений.

6. О внесении изменений в 
решение сессии Прибайкальско-
го районного Совета депутатов 

от 12 февраля 2010 г. № 172 «Об 
утверждении Положения о по-

рядке взаимодействия уполно-
моченного органа на осущест-

вление функций по размещению 
заказов и муниципальных заказ-

чиков при осуществлении за-
купок для муниципальных нужд 

муниципального образования 
«Прибайкальский район».

Докладывает: Лапина С.Т., веду-
щий специалист отдела правового 
обеспечения и муниципальных за-
купок. Готовит: Лапина С.Т. 

7. Об исполнении бюджета 
муниципального образования 

«Прибайкальский район» 
за 2010 год.

Докладывает: Чебунин П.А., на-
чальник финансового управления. 
Готовит: финансовое управление 
(Хмелева Е.А.).

8. Отчет главы МО «Прибай-
кальский район» Семёнова С.А. 

о проделанной работе 
за 2010 год.

Докладывает: Семёнов С.А. Го-
товит: Смолин В.В., заместитель 
руководителя Прибайкальской рай-
онной администрации по экономике 
и финансам.

Наши боксёры 
вернулись 
с победой!

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

КУБОК БРОНЗОВЫХ ПРИ-
ЗЕРОВ, диплом тренеру Гуру-
леву А.А. за патриотическое 
воспитание подрастающего 

поколения были вручены на 
закрытии под несмолкающие 

овации  многочисленных  
болельщиков, участников, 

организаторов турнира, руко-
водства Бичурского  района.

СЛАГАЕМЫМИ УСПЕХА воспи-
танников Турунтаевской ДЮСШ стали 
два чемпионских места и два вторых 
места. Наиболее отличился из нашей 
команды Владислав БУРЛАКОВ, за-
нявший первое место и признанный 
молодым, перспективным боксером, 
за что получил  личный спортивный 
кубок и  две грамоты. 

Также чемпионом Республикан-
ского турнира стал Евгений ТЕМНИ-
КОВ. В финале он  вел упорную, бес-
компромиссную  борьбу с соперником, 
которому проиграл на предыдущих 

соревнованиях. Евгений показал при-
мер выдержки высочайших нагрузок. 
В свои 10 лет и  24 кг веса он уже об-
ладает огромной силой воли  и ставит 
перед собой  взрослые цели.

В финальных схватках на возвы-
шенной волне проходили бои наших 
вторых призеров, ПАВЛОВА Артема и 
НИКИФОРОВА Димы. Артем, выиграв 
в полуфинале у боксера из Бичуры, 
в финале по незначительным очкам 
уступил спортсмену из Саган-Нура. 
Дима – самый  младший участник на-
шей команды  (2000 г. р.), в финале 
самоотверженно бился с  бичурским  
боксером, и по очкам  признан вто-
рым.

Роман ПОНОМАРЕВ  являет-
ся спортивной гордостью ДЮСШ. 
Для него в мае 2011 г. прозвучит по-
следний школьный звонок в  Турун-
таевской школе № 1. Впереди ЕГЭ, 
выпускной бал, но мы уверены, что 
Рома не сможет во взрослой жизни 
обойтись без спорта и бокса, в пер-
вую очередь. В Бичуре Роман провел 
свой достойный последний бой, как 

школьник-выпускник. Минимально 
отделил  его от награды поединок с 
опытным боксером из Бичуры, яв-
ляющимся  2-кратным чемпионом 
Республики Бурятия. Бой был очень 
зрелищным, овации хозяев ринга не 
смолкали, Роман проявил лучшие  
боксерские качества, за что был при-
знан на бичурском турнире самым во-
левым боксером. 

В младшей группе представлял 
Прибайкальский район Юрий ЗАСУ-
ХИН, 2001 г.р. Волевой, целеустрем-
ленный боец неустанно овладевал   
боксерским мастерством, самоотвер-
женно бился с опытными  республи-
канскими лидерами.

 Бичурским турниром  успешно 
завершился  боксерский  сезон, впе-
реди  переводные экзамены  и при-
своение разрядов. За своих воспитан-
ников мы уверены, знаем, что летние 
соблазны их не коснутся, и  новый 
учебный год будет для юных боксеров 
еще более успешным. 

М. ТУТАЕВ, директор МОУДОД 
«Турунтаевская ДЮСШ». 

ЗА СЕЛОМ ГУРУЛЁВО,  на кромке  
небольшого поля гектаров в двадцать 
с небольшим, после обеда  выстрои-
лись агрегаты. Механизаторы ещё 
раз придирчиво осмотрели технику, 
отрегулировали глубину высева, осо-
бенно на новом посевном комплексе. 
Руслан Латыпов вышел в поле со 
старой сеялкой, а Валерию Елизаро-
ву, опытному механизатору и звенье-
вому, новый агрегат ещё предстояло 
настроить и опробовать в деле. Ха-
рактеристики посевного комплекса 
впечатляют: бункер разделён на два 
отсека (под семена и минеральные 
удобрения), оснащён агрегат культи-
ватором и игольчатой бороной, что 
позволяет ему осуществлять посев 
практически по неподготовленному 
полю, по стерне. 

Но по старой крестьянской при-
вычке  поле к посеву готовилось 
основательно. Пока мы беседовали с 
руководством хозяйства и механиза-
торами,  старый гусеничный трактор, 
управляемый Петром Помулевым, не 
останавливаясь ни на минуту, культи-
вировал прошлогоднюю зябь.

- Участок сложный, да и камней по 
краям поля хватает, - пояснила Юлия 
Иннокентьевна. - Так что по краям пу-
стим старую сеялку, а новая пойдёт 
по основному полю.

Но вот, похоже, механизаторы от-
регулировали все узлы, опробовали 
новую сеялку на небольшом отрезке. 
Осталось засыпать семена - и с Бо-
гом.

- Надо было бы пригласить свя-
щенника освятить такое благое дело, 
- с ноткой сожаления посетовал при-
сутствующий на открытии посевной 
зам. руководителя районной адми-
нистрации по экономике Владимир 
Смолин.

- Учтём обязательно, - пообещала 
Юлия Иннокентьевна. - Но перед по-
севной  наши верующие работники 
помолились за благоприятное про-
хождение посевной.

Надо отметить, что выпавшие на-
кануне  осадки в виде дождя и мокро-
го снега были кстати, семя упадёт во 
влажную землю.

Водитель автомашины Николай 
Батурин, забравшись в кузов, с по-
мощью безмена взвесил несколько 
мерок пшеницы. 

- А как иначе установишь норму 
высева, - пояснила Юлия Иннокен-
тьевна. - Да и весы не будешь же за 
собой возить, вот и приходится обхо-
диться дедовским методом.

Семена загружены в сеялку (к со-
жалению, вручную), и агрегаты пошли 
в поле выполнять извечную и такую 
нужную и важную работу - сеять хлеб. 
За два дня хлеборобы СПК «Несте-
ровское» засеяли пшеницей 60 гекта-
ров. В планах же посеять ее на пло-
щади не менее 500 гектаров.

Крестьянские хозяйства из Несте-
рова в эти дни также засеяли зерно-
выми 170 гектаров. Посевная кампа-
ния в Прибайкалье продолжается.

Пётр КАЗЬМИН, 
фото автора. 
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Посевные комплексы 
на нестеровских полях

Земледельцы СПК «Нестеровское» в этом году к полевым 
работам приступили на неделю позже соседей. Если ООО 

«Возрождение» из Зырянска на 13 мая засеяло пшеницей 445 
гектаров ( 15 мая было засеяно 520 гектаров), то нестеровцы 

только начинали посевную компанию. И тому была веская при-
чина: 30 апреля в хозяйство поступили два новых посевных 

комплекса, а после первомайских праздников - два новых 
колёсных трактора МТЗ-1221. Побеспокоилось руководство 

хозяйства и о сенокосной технике - купили пресс-подборщик и 
тракторные грабли. 

ПРИОБРЕТЕНИЕ НОВОЙ ТЕХНИКИ, по словам руководите-
ля Юлии Иннокентьевны Батуриной, обошлось хозяйству в пять 
миллионов рублей. Обновление парка сельхозтехники стало воз-
можным благодаря тому, что хозяйство стабильно занимается за-
готовкой леса, и вырученные средства направляет на текущие не-
отложные нужды.

Поступившую посевную технику, прежде чем вывести в поле, 
предстояло подготовить. Тем более, что навеска новых тракторов 
рассчитана на навесное оборудование, а новые сеялки идут как 
прицепные. Механизаторы, под руководством бригадира трактор-
ной бригады Владимира Копарова, проявив смекалку, изготовили 
из подручных материалов необходимое навесное оборудование, и 
13 мая агрегаты, управляемые опытными механизаторами Валери-
ем Елизаровым и Русланом Латыповым, вышли в поле. 

ОХРАННО-КОНВОЙНУЮ СЛУЖБУ в ОВД При-
байкальского района в 1990 году возглавил Е.П. 
Балаганский. В то время функции дежурного по изо-
лятору осуществлял дежурный ОВД совместно с по-
мощником и постовым милиционером. В изоляторе 
временного содержания было уже шесть камер. В 
конце 80-х конвойной службе были выделены две 
автомашины ГАЗ-66, на которых осуществлялось 
конвоирование. Штатная численность конвойной 
службы в начале 90-х годов была увеличена до 32 
человек (это было самое большое подразделение 
в районном ОВД). Здание ИВС было перепланиро-
вано, построена комната дежурного, следственный 
кабинет. В ходе последующей реорганизации чис-
ленность конвойной службы была сокращена до 17 
человек. 

Также в связи с преобразованием милиции в по-
лицию были сокращены ещё две должности, и се-
годня в конвойной службе осталось 15 сотрудников, 
хотя объём работы нисколько не уменьшился: на 
обслуживании конвойной службы - два зала заседа-
ния суда в райцентре, мировой суд и суд в Ильин-
ке. В связи с очередной датой создания охранно-
конвойной службы Евгений Павлович отметил своих 
коллег, безупречно выполняющих служебный долг, в 
том числе заместителя начальника по службе В.Н. 

Истомина, сотрудников Е.И. Решетова, А.А. Васи-
льева,  А.О. Хозеева,   Г.С. Татаринцева, А.М. Криво-
шеева  и других.

Среди них он назвал и тех, которые выполня-
ли служебный долг в Северо-Кавказском регионе. 
Это Александр Васильев и Григорий Татаринцев. 
Последний дважды, в 2010 и 2011 годах, выезжал 
в служебную командировку в этот неспокойный ре-
гион. Службу они несли в основном на блок-постах 
в селе Алпатово Грозненского района. Оба были 
награждены государственными наградами. Также в 
Северо-Кавказский регион неоднократно выезжал и 
Вячеслав Мозгов, ныне пенсионер, который также 
отмечен государственной наградой.

Многие годы прослужили в охранно-конвойной 
службе ныне находящиеся на пенсии И.А. Голенец-
кий, М.И. Седунов, П.С. Васильев, В.В. Бугрий, В.Г. 
Беляев, А.Н. Былков, С.Ф. Филатов, В.Г. Спирин и 
А.В. Сокарев, которые отдали свои лучшие годы мо-
лодости этой неспокойной службе.

Евгений Павлович тепло поздравил своих коллег  
и их семьи с очередной датой создания  охранно-
конвойной службы и пожелал им крепкого здоровья, 
личного счастья, а тем, кто сегодня в строю, - успе-
хов в службе.

Пётр КАЗЬМИН.

*Когда ведёт 
конвой…Д
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СЛУЖБА ЭТА, созданная 73 года назад, 13 мая 
1938 года, в системе НКВД, и именуемая охранно-
конвойной, остаётся востребованной и поныне. 
В Прибайкальском районе конвойной службе 
немногим больше полувека. История её созда-
ния начинается с 1959 года, когда был построен 
изолятор временного содержания. В штате было 
всего четыре человека, в том числе дежурный и 
постовой, которые осуществляли охрану аресто-
ванных, содержащихся в четырёх камерах. В их 
обязанность также входило конвоирование подо-
зреваемых и обвиняемых в суды. Сопровожда-
ли они подозреваемых и на выездные заседания 
судов по району. Нагрузка на малочисленный 
штат конвойных была большой. Со временем 
штат конвойной службы стал увеличиваться.


